





Mit dem... aus Mitteldeutschland

aus Mitteldeutschland

einmal: Der Kampf in Ellenburg

Der Kampfmann scheitert uns zu den Ausführenden... Oberbürgermeister... Ellenburg...

Die 2. Oberbürgermeister... Ellenburg... die Stadt Ellenburg... die Verwaltung...

Der Kampf auf Leben und Tod... Ellenburg... die Stadt Ellenburg... die Verwaltung...

Vorsicht! Hochspannung!

Am 10. Mai werden die Hochleitungen der elektrischen... Ellenburg... die Stadt Ellenburg...

Kampf auf Leben und Tod

In der Nacht zum Mittwoch... Ellenburg... die Stadt Ellenburg... die Verwaltung...

Blamierte Genossen

Einem hübschen Meistler... Ellenburg... die Stadt Ellenburg... die Verwaltung...

Am 2. Mai... Ellenburg... die Stadt Ellenburg... die Verwaltung...

Der Kampf... Ellenburg... die Stadt Ellenburg... die Verwaltung...

Der Sieg und seiner anmutigen abwechselungsreichen Umgebung... Ellenburg... die Stadt Ellenburg... die Verwaltung...

Der Kampf... Ellenburg... die Stadt Ellenburg... die Verwaltung...

Werden wir freie Getreidewirtschaft bekommen?

Die Reichsregierung beabsichtigt weiterhin 3 1/2 Millionen Tonnen zu beschaffen. Sie zehnt allerdings nur mit 5 bis 6 Millionen Weizen...

Seit 8 Jahren hat das unglückliche Volk seine freie Verbindung mehr mit den Getreideexporten der Welt. Der Reich hat es bis 1918 bloßiert. Aber in Wirtschaft hat es selbst sich schon im Winter 1914/15 in Notlage versetzt...

Wohin blüht es sich? Durch künstliche Preisverhöhung. Das Wort steht nun einmal nur beim Reich. Und die Ware können nur einmal nur beim Reich...

Nun soll diese mißerfolgreiche Politik fortgesetzt werden. Es soll nicht ein unglücklicher, vernünftiger, gesetzlicher Wirtschaft sich schon trennen? Man tut, als wenn die unglückliche Verbrauchtheit von Preisen...

Wenn ein so großer Verfall hinter dem Reich liegt, mit der ersten der Exports eingestiegen, nicht einer, der frei betriebliebenen dabei riskiert, sondern einer, der aus öffentlichen Geldern schöpft...

Das Ende ist Einsetzung des Marktes und ein merklicher Anstieg für die Verbraucher. Denn nur ein solcher Anstieg hat wieder besorgt. So, unter solchen Umständen wird...

er allerdings versagen. Wo aber ist der deutsche Getreidehandel, der sich gegen diese Politik wehrt? Wo sind die großen deutschen Kaufleute überhaupt...

Da werden mit die guten Leute die Frage entgegenhalten: Kann denn unser Getreidehandel das nationale Getreide der Reichsregierung hereinbringen?

Aber kein Hindernis ist es für die deutsche Reichsregierung. Sie nimmt zwar den Markt frei, indem sie erklärt, 3 Millionen Tonnen auf dem Weltmarkt kaufen zu wollen...

Nach einer Frage: Wie wird die große Veranschaulichung auf die einheimische Produktion? Jede Getreideerzeugung hat einen großen Anteil Spielraum in Getreideorten. Er veranlagt in diesem Jahre, was er im nächsten - vielleicht - wieder erhält...

Wo sind die Führer der Landwirtschaft, die sich gegen diese, den Handel und die Gerichte geltend machen wollen? Wo sind die Führer der Landwirtschaft, die sich gegen diese, den Handel und die Gerichte geltend machen wollen?

Wenn man aber einmündet: es gibt unter uns welche, die sich für die freie Wirtschaft einsetzen können, was nicht zu benehnen? - so lautet die Antwort: Demen müßt ihr mit Selbstüberzeugung die fehlende Kaufkraft ergänzen...

5 Uhr-Devisenkurie

Berlin, 15. Mai. Sanftem 17 940, Weizen 3540, Roggenban 8300, Italien 2165, London 904 600, New York 42 250, Paris 2940, Schweiz 8000, Prag 1830, London 9000.

Der deutsche Bergbau im April

Die Eisenförderung im April 1923 ist im Vergleich zum März um 20 Prozent zurückgegangen. Die Kohlenförderung hat sich um 10 Prozent erhöht.

Rechnung tragende Ermächtigung

Der Reichstag hat am 14. April 1923 die Ermächtigung erteilt, die im April durch die im Auftrage der Reichsregierung beschaffte Eisenwaren...

Anhaltische Kohlenwerke, Halle a. S.

Am 15. Mai 1923 fand in Halle a. S. die öffentliche Generalversammlung der Anhaltischen Kohlenwerke statt. Es wurde die vorgelegte Bilanz einstimmig genehmigt...

Die Verrentungen bei der Rathenower Dampfmaschinen-Fabrik

Der Aufsichtsrat der Rathenower Dampfmaschinen-Fabrik hat am 14. April 1923 die Verrentungen für den Monat April genehmigt. Die Verrentungen betragen insgesamt 100.000 Reichsmark.

Neue Preise für Stickstoffdünger

Die Preise für Stickstoffdüngemittel sind wie folgt erhöht: Schwebesulfat Ammoniak, 7 800 Mark für das Kilogramm Stickstoff in loser Schüttung...

Die nächsten Börsentage

- Mittwoch, 16. Mai, Freitag, 18. Mai, Mittwoch, 23. Mai, Freitag, 25. Mai

Nationalanleihe 8800 Mark für das Kilogramm Stickstoff in loser Schüttung. Die neuen Ammoniakpreise betragen bei den verschiedenen Handelsorten...

Wird: Stickstoff zurückgehalten?

Auf wiederholte Klagen über eine angebliche, den Getreideproduzenten vorgenommene Zurückhaltung von Stickstoffdüngemitteln hat das Reichsministerium für Ernährung...

Table with columns: Preisverhöhung am, Datum, Menge, Preis. Includes entries for Dec 1922, Jan 1923, Feb 1923, and Dec 1922.

Das Stickstoffangebot gibt für die Getreideproduktion Werte der Veranschlagten in den gleichen Tagen folgendermaßen:

Table with columns: Preisverhöhung, Menge, Preis. Includes entries for Dec 1922, Jan 1923, Feb 1923, and Dec 1922.

Berlin, 15. Mai. Die Reichsregierung hat am 14. Mai 1923 die Ermächtigung erteilt, die im April durch die im Auftrage der Reichsregierung beschaffte Eisenwaren...

Die öffentliche Generalversammlung der Anhaltischen Kohlenwerke hat am 15. Mai 1923 die vorgelegte Bilanz einstimmig genehmigt...

Die Preise für Stickstoffdüngemittel sind wie folgt erhöht: Schwebesulfat Ammoniak, 7 800 Mark für das Kilogramm Stickstoff in loser Schüttung...

Die Verrentungen bei der Rathenower Dampfmaschinen-Fabrik betragen für den Monat April insgesamt 100.000 Reichsmark.

Die Preise für Stickstoffdüngemittel sind wie folgt erhöht: Schwebesulfat Ammoniak, 7 800 Mark für das Kilogramm Stickstoff in loser Schüttung...

Die nächsten Börsentage sind Mittwoch, 16. Mai, Freitag, 18. Mai, Mittwoch, 23. Mai, Freitag, 25. Mai.

Die Verrentungen bei der Rathenower Dampfmaschinen-Fabrik betragen für den Monat April insgesamt 100.000 Reichsmark.

Die Preise für Stickstoffdüngemittel sind wie folgt erhöht: Schwebesulfat Ammoniak, 7 800 Mark für das Kilogramm Stickstoff in loser Schüttung...

Die nächsten Börsentage sind Mittwoch, 16. Mai, Freitag, 18. Mai, Mittwoch, 23. Mai, Freitag, 25. Mai.

Die Verrentungen bei der Rathenower Dampfmaschinen-Fabrik betragen für den Monat April insgesamt 100.000 Reichsmark.